

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 27 FEVRIER 2023

Personnes excusées : Marlène PEZET – Gérard FOURNIER

Prise de parole du Président

Enfin une saison normale après les contraintes liées au covid ces deux dernières années. L'année 2022 a débuté par la chasse aux œufs dans le parc du château pour se terminer le 22 janvier 2023 par un spectacle lors du repas des anciens.

Pas moins de 7 organisations et une participation au téléthon des 2 et 3 décembre 2022 où Martine et Gérard ont excellé dans la préparation de la pasta partie qui a ravi l'ensemble des participants. Pas moins de 100 repas ont été servis. Un grand merci à l'équipe pour son énorme implication.

En terme comptable, cette année de reprise a été relativement bonne grâce à une fête du village qui fût une totale réussite (le temps, nombreux cyclos, exposants et visiteurs) même si pour des raisons météorologiques et solidaires, le feu d'artifice a dû être annulé.

Comme certains l'ont déjà appris, Michèle et moi-même nous nous sommes retirés des responsabilités dans la gestion de l'intendance du Téléthon. Ceci ne doit pas vous arrêtez à donner de votre temps au Téléthon si vous le souhaitez.

Première organisation de l'année, la chasse aux œufs pour les petits mannevillais.

Celle-ci a pu se dérouler dans le parc du château grâce à l'accueil formidable de Monsieur et Madame Serdobel. Une matinée fraîche mais très ensoleillée.

Pour les plus petits, une chasse aux œufs a été organisée et pour les plus grands, des jeux d'adresse et de recherche, préparés par Jacqueline et Bénédicte. En récompense de leur participation, les enfants ont reçu un panier garni de chocolat. La matinée s'est terminée par le pot de l'amitié. Enfants et parents sont repartis enchantés de cette matinée.

Retour à la normale pour la fête des mères et des pères après un vin d'honneur offert par la municipalité, un petit poème récité par les enfants pour leur maman, le comité a offert une composition florale aux mamans, et une bouteille de crémant pour les papas. Encore un bon moment de convivialité pour cette journée où 52 mamans et 41 papas étaient présents.

Ambiance festive à l'occasion de notre fête du village au mois d'Août.

Deux jours de fêtes qui ont débuté par une première randonnée cyclos le samedi matin avec pas moins de 75 participants dont 26 valeriquais et quelques vacanciers. Après une pause, une rando pédestre a permis de faire découvrir notre village à un petit nombre de marcheurs.

Après la traditionnelle messe, le repas champêtre a connu encore un franc succès, merci à nos bouchers du jour pour la gestion du cochon (cuisson, découpe etc.)

Le dimanche, la fête a battu son plein avec une foire à tout au grand complet en tant que nombre d'exposants que de visiteurs, le retour de Monsieur Brument pour l'animation, la soirée très agréable a vu un grand nombre de personnes même si les lampions ont été

allumés avec des lampes électriques et le feu d'artifice annulé pour des raisons de sécurité dû à la sécheresse.

Ces deux belles journées on engendrées un beau bilan positif.

Le traditionnel repas moules frites au profit du Téléthon a fait un carton pour cette année de reprise. Plus de 100 convives se sont réunis pour lancer le Téléthon 2022. Loïc Legrand a animé l'après midi et fait danser petits et grands, le bénéfice de **1 057,40 euros** a été intégralement reversé au Téléthon.

Le Comité a organisé les troisièmes foulées mannevillaises mais faute de participants, celles-ci furent annulées. Toutefois la journée au profit du Téléthon (harengs, beaujolais, crêpes, confitures etc.) a bien eu lieu et a eu beaucoup de succès en association avec l'amicale et le Comité d'animations. Le bénéfice de **902,24 euros** a été reversé au Téléthon.

La fin de la pandémie a permis, enfin, le regroupement des enfants pour Noël.

Le père Noël est donc revenu à Manneville ce 17 décembre. 53 enfants ont pu profiter d'une animation en écoutant de charmants contes de Noël puis après le goûter, le père Noël chargé de cadeaux est venu dans son traîneau tiré par des lutins et a fait sa distribution à la plus grande joie des enfants.

Le Comité d'animations et le Comité des fêtes ayant décidé de se regrouper pour le repas des anciens, une soixantaine de convives se sont retrouvés autour d'un repas assuré par gastronomie 76. L'animation a été offerte par le Comité des fêtes et cette année c'est Frank Welles et Handy qui sont venus pour un spectacle de ventriloque. Un spectacle « poilant » qui a « du chien » et qui a permis de passer un excellent après-midi en toute convivialité.

Le bilan d'activité a été approuvé à l'unanimité

Bilan financier

Le trésorier prend la parole et commente le bilan financier qui est positif : 4 250,72 € et 370 € de stock. Ce qui fait un total de **4 620,72 €**

Le bilan financier a été approuvé à l'unanimité

Le Président remercie Monsieur le Maire et la municipalité pour leur soutien et le maintien de la subvention communale et le prêt de la salle des fêtes

Il remercie également le personnel communal pour leur aide tout au long de l'année. Merci également à la COM COM pour le prêt de matériel divers. Un grand merci à toute l'équipe du Comité et des personnes bénévoles qui nous ont aidés lors de nos différentes manifestations. Sans vous tous, rien ne serait possible.

MONSIEUR Le Maire prend la parole et remercie le Comité pour toutes les organisations faites en 2022. Il remercie les personnes qui se sont déplacées à cette Assemblée Générale.

Election du bureau 2023

Conformément aux statuts du Comité des Fêtes de Manneville es Plains, l'association est composée d'un conseil d'administration de huit à vingt membres. Les personnes sont élues pour une période de deux ans renouvelable par moitié chaque année.

Le Comité actuel est composé de 14 membres, cette année, il y a 7 membres sortants. Ces personnes sont les suivantes :

Gérard FOURNIER

Didier GALLIOT

Maryse GALLIOT

Guy MOREIRA

Marie-Agnès BERTIN

Marlène PEZET

Sylvie VIGNAGOGNE

Les personnes sortantes se représentent sauf Marlène PEZET qui se retire.

Il n'y a aucune voix contre, ni aucune abstention. Les membres sortants réintègrent donc le Comité pour deux ans sauf Marlène PEZET.

Trois nouvelles personnes souhaitent rejoindre les membres du Comité

Anne GROULT

Eric DEHAY

Christian VIVIER

Il n'y a aucune voix contre, ni aucune abstention, ces trois nouvelles personnes intègrent le Comité des Fêtes.

Election du bureau

Tous les membres du bureau désirent rester aux postes qu'ils occupent. Le bureau identique est donc reconduit dans son mandat, à savoir :

Président : Serge Scornet

Trésorier : Guy Moreira

Trésorier Adjoint : Didier Galliot

Secrétaire : Michèle Scornet

Secrétaire Adjointe : Brigitte Lefrançois

PRESENTATION DES ACTIVITES 2023

Samedi 8 Avril : Chasse aux œufs dans le parc du château

Dimanche 30 Avril : DUATHLON épreuve sportive

Samedi 3 juin : Fêtes des mères et des pères après un spectacle de la Compagnie l'Escale de Fécamp.

Samedi 12 et Dimanche 13 août : Fête du village – Rando cyclo – rando pédestre – soirée champêtre – brocante – retraite aux flambeaux – feu artifice

Dimanche 1^{er} octobre : Foulées mannevillaises

Dimanche 29 octobre : Moules frites au profit du Téléthon

Samedi 16 décembre : Noël des enfants

Fin de la séance à 20 Heures

LE PRESIDENT

Prochaine réunion le **Lundi 20 mars 18h30** : (chasse aux œufs et duathlon)